

## Eine Reise nach Wien ins Parlament



Die begeisterten Reisetilnehmer mit Sepp Pröll.

Foto: Heubacher

WIEN/BEZIRK. Die ÖVP-Bezirkspartei organisierte eine Reise nach Wien ins Bundesparlament. Die 38 Teilnehmer hatten die Gelegenheit im Parlament mit Sepp Pröll persönlich zu diskutieren. Unter vielen anderen waren auch dabei: BPO Josef Geisler und seine Frau Sabina, LR a.D. Konrad Streiter mit Frau Resi. Nationalrat Hermann Gahr und Nationalrat Franz Hörl freuten sich über den Besuch aus der Heimat.



Reini's Taxi beliefert alte Menschen in Mayrhofen. Im Bild (r.) die Mutter von Peter Steinlechner (Schürzenjäger).

Foto: Steinlechner

## Mayrhofen: Gemeinsam helfen

### Aktion „Essen auf Rädern“ wird gut angenommen

MAYRHOFEN (tst). Auf alte Menschen zu schauen, dieses Motto hat sich der Sozial- und Gesundheitsprengel Mayrhofen unter Obmann Sepp Kröll zum Vorsatz gemacht.

#### Das Essen auf Rädern

Derzeit beliefert der Verein täglich fünf Senioren in Mayrhofen und Umgebung und versorgt diese mit warmem Essen. Das „Es-

sen auf Rädern“ wird vom Hotel Neuhaus in Mayrhofen gekocht. Für das notwendige Geschirr kam das WINWIN mit Geschäftsführer Richard Sonntag finanziell auf. Reini's Taxi alias Reinhard Erler beliefert mit seinem Trupp täglich die alten Menschen, welche es nicht mehr schaffen, für sich selbst zu sorgen. Pro Menü bezahlen die Senioren zwischen fünf und sechs Euro.

# Beispiel

Franziska Rieder aus Volders

Die 18-jährige Franziska Rieder aus Volders macht sich Ende August auf den Weg nach Afrika. Nicht um Urlaub zu machen, sondern um dort ein Jahr lang benachteiligten Kindern zu helfen.

VOLDERS (tst). „Ich wollte immer schon ins Ausland und mit Kindern und Jugendlichen arbeiten“, spricht Franziska Rieder begeistert über ihren bevorstehenden zwölfmonatigen Einsatz. Ende August geht es für die hilfsbereite Schülerin nach Malawi Lilongwe. Dort wird sie eine Berufsschule und ein Jugendzentrum mitbetreuen.

Eine bekannte Volontärin begleitet sie. Mitbringen muss die toughen Jugendliche für den Einsatz vor allem Erfahrung mit Kindern

7. Juni SPÖ

[www.spoe.at/euwahl](http://www.spoe.at/euwahl)

## Wer schaut drauf, dass in der EU Arbeitsplätze Vorrang haben?

Das **A** Team für Europa

## Teak ist toll und gar nicht teuer



Teak ist erste Wahl, wenn es um Möbel für Garten und Terrasse geht.

Foto: Dän. Bettenlager

Teakholz ist ein undurchlässiges, dicht gemasertes Hartholz mit hohem Ölgehalt. Diese Eigenschaften machen Gartenmöbel aus Teak äußerst langlebig und fast unempfindlich gegen Wettereinflüsse wie z.B. Sonne, Regen, Frost oder Schnee.

Im Dänischen Bettenlager gibt es derzeit eine große Auswahl an Teakmöbeln zu günstigen Jubiläumspreisen. Diese hochwertigen Gartenmöbel zieren nicht nur im Sommer den Garten, sondern können über das ganze Jahr im Freien bleiben. Somit kann die Gartensaison nach Belieben verlängert werden und

die Möbel nehmen keinen extra Stauraum in Anspruch.

Auch kann bei Teakholz auf das Ölen verzichtet werden. Es sollte nur regelmäßig mit einem feuchten Tuch und einer milden Reinigungslösung abgewischt werden. Mehr ist nicht notwendig. Mit der Zeit verwittern Teakmöbel auf natürliche Weise und nehmen eine silberne Patina an. Um diese zu erhalten, empfiehlt sich bei Bedarf die Behandlung mit einem speziellen Teak-Reiniger und Aufheller, die in den Filialen erhältlich sind. Filialsuche: [www.DaenischesBettenlager.at](http://www.DaenischesBettenlager.at) Werbung